



VANEAU
LUXURY Real Estate

2 Pièces

49 m²

Réf. 83402202

525 000 €

Neuilly sur Seine
Appartement à vendre (92200)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans un immeuble récent de standing, avec gardien, l'agence Vaneau vous propose un appartement de deux pièces de 49,56 m² situé au 3ème et dernier étage sans ascenseur, composé d'une entrée, d'un séjour baigné de lumière exposé ouest, d'une cuisine séparée équipée, d'une chambre, de nombreux rangements, d'une salle de bains et de toilettes individuelles. Une cave complète ce bien. Appartement en très bon état bénéficiant d'un plan optimisé sans perte de place, lumineux, au calme et vue sur jardin. A proximité des commerces et du métro ligne 1. Sectorisation lycée Saint-James. Honoraires à ...

In a modern building with janitor, the Vaneau agency offers you a two-room apartment of 49.56 sq.m. on the 3rd and last floor, without elevator, comprising an entrance hall, a living room bathed in natural light, west-facing, an open-plan kitchen, a dining room and a bathroom; e, a bright west-facing living room, a fully-equipped fitted kitchen, a bedroom, plenty of storage space, a bathroom and a separate toilet. A cellar completes this property. Apartment in very good condition, with an optimized layout, no loss of space, bright, quiet and garden view. Close to shops and metro line 1. Lycée ...

AGENCE VANEAU NEUILLY

137-145 AVENUE ACHILLE PERETTI - 92200 NEUILLY SUR SEINE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

